

Farbenspiel

Von Rabenkralle

Himmelblau [Shikamaru (x Temari)]

Himmelblau

Wie jeden Tag, wenn es das Wetter zuließ, lag ich in meiner Mittagspause im Gras und betrachtete ihn. Meist suchte ich nach einer Wolke, die ich verfolgen konnte, aber heute begnügte ich mich mit dem strahlendem Blau des Himmels. Das musste ich auch, so ganz ohne Wolken, aber das machte mir nichts aus.

Die Sonne tauchte die Lichtung, auf der ich mich befand, in gleißendes Licht und wärmte mich.

Obwohl der Frühling laut Kalender erst vor zweieinhalb Wochen begonnen hatte, war es ungewöhnlich warm für Anfang April.

Ich vernahm das Summen eines Insektes. Die Nachwirkungen des kurzen Winters waren verschwunden und die Umgebung so voller Leben. Das mochte ich.

Es näherte sich mir, dann flog es über mir hinweg ins Blaue.

Himmelblau ...

Die Farbe hatte mir schon immer gefallen. Vermutlich schaute ich wegen dieses Farbtons so gerne in den Himmel. Und so sehr ich den Anblick der Wolken mit ihrem Weiß und den Grauschattierungen mochte: Gegen dieses Blau kam es nicht an.

Nicht, seitdem sich ein neuer Aspekt in meinem Leben aufgetan hatte.

»Shikamaru!«

Ich hörte Schritte. Jemand blieb neben mir stehen und schnappte nach Luft.

»Meine Güte, warum treibst du dich ausgerechnet heute hier im Wald herum?«

Sakura seufzte und strich sich die Haare aus dem Gesicht.

»Es ist so weit«, sagte sie und schenkte mir ein Lächeln. »Temari wartet schon auf dich.«

Ich warf einen letzten Blick in den Himmel.

Himmelblau ...

Von heute an hatte diese Farbe eine besondere Bedeutung für mich.

Ich lächelte.

Es war die Farbe, die mein erstgeborenes Kind in nächster Zeit sehr oft tragen würde.